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ПРАЗДНИК СИЛЫ, КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ!

Мысли кипели, лыжня плавилась, помост сотрясался от усилий 
тяжелоатлетов — активно, празднично, сплочённо проходила 
Спартакиада трудящихся, посвящённая 75-летию Победы в ВОв.

РАСТИТЕ ЧИТАТЕЛЕЙ!

О подведении промежуточных итогов акции 
«Люблю читать — дарю книгу!» — 
информация МБУК «ЦБС» Соликамска

Насколько эстетично выгля
дят эти конструкции, конечно, 
важно. Но ещё важнее, чтобы 
оборудование, коммуникации 
были надёжны и исправны. От
вечает за это энергетический 
цех, а постоянно обслуживают, 
ремонтируют, прокладывают 
новые трассы работники элек
тромонтажного участка. Вот об 
этом и рассказал газете «Бумаж
ник» старший мастер электро
монтажного участка Станислав 
Николаевич Дмитриев:

— Наш участок занимается 
прокладкой и ремонтом кабель
ных линий, начиная от 0,4 кило
вольт и до 10 киловольт. Мы 
обслуживаем также кабельные 
и воздушные линии 110 кило
вольт — производим осмотр, 
выявляя дефекты. В зоне нашей 

ответственности и наружное ос
вещение по периметру комбина
та и на его территории. Мы за
нимаемся ремонтом и монтажом 
кабельных трасс. С наступле
нием тепла вы нас будете видеть 
чаще на улице, на автовышке.

Участок обслуживает аб
солютно все кабельные трас
сы, которые находятся на про
мышленной площадке, а также 
часть кабельных трасс за её 
пределами. 

Кабельные линии 0,4–
10 киловольт обеспечивают 
питание всех структурных под
разделений предприятия, объ
ектов, как на территории ком
бината, так и за её пределами. 
Все эти питающие кабели ре
монтирует и обслуживает наш 
участок.

— Как организована рабо
та участка при таком большом 
объёме?

— Для нас большое значе
ние имеет планирование рабо
ты. Часть работ мы проводим 
на улице, поэтому зимой на базе 
цеха идёт подготовка к их про
ведению. А в тёплый сезон, не 
тратя времени на подготовку, 
выполняем работы по плану.

Этим летом планируем вос
становить кабельную трассу 
в районе серного склада. Агрес
сивная среда способствует бы
строму износу. 

В АЖУРЕ КАБЕЛЬНЫХ ТРАСС
 Слово специалисту

По всей территории 
нашего предприятия, 
внутри цехов, 
производств 
тянутся кабельные 
трассы, создавая 
своеобразный рисунок. 
Его повторение 
видно на схемах, 
чертежах. Техническая 
эстетика. А для 
специалистов — 
фронт работы.

Старший мастер электромонтажного участка энергоцеха С.Н. Дмитриев

 Событие

О будущем 
севера Прикамья

Глава Пермского края Дмит рий 
Николаевич Махонин совмест
но с  депутатом Законодательного 
собрания Пермского края, прези
дентом АО «Соликамскбумпром» 
Виктором Ивановичем Барано
вым посетили важнейшие соци
альные объекты здравоохранения, 
образования и культуры Чердыни.

В рамках рабочего визита были 
осмотрены инфраструктурные уч
реждения Чердынского городско
го округа, намечены перспективы 
развития и способы их реализации. 
Особое внимание в ходе встречи 
уделялось образованию и культуре.

Руководители участвовали 
в митинге, посвящённом торжест
венному открытию бюста гвардии 
младшего сержанта 6 роты 2 баталь
она 104 парашютнодесантного пол
ка 76 гвардейской дивизии Ляшкова 
Юрия Николаевича в п. Кольчуг. 
Осмот рели школу и детский сад, об
судили вопросы их развития.

Дмитрий Николаевич и Виктор 
Иванович побывали на площадке 
строительства дома для семьи вра
чей в Чердыни. На сегодняшний 
день в строящемся доме выполне
ны общестроительные работы, и 
подводятся коммуникации. Проект 
реализуется при финансовой под
держке АО «Соликамскбумпром», 
объект  планируется к сдаче летом 
2020 года. Виктор Иванович отме
тил, что администрацией Чердын
ского городского округа выделены 
ещё три участка под строительство 
домов для врачей. Было принято 
решение о необходимости привлечь 
бюджетные средства, а также сред
ства инвесторов для строительства 
трёх двухквартирных домов, что 
позволит предоставить жилье еще 
трём семьям врачей. 

В рабочем диалоге с главой 
Прикамья  депутат Законодатель
ного собрания Виктор Иванович 
Баранов выразил обеспокоенность 
критической ситуацией с кадра
ми в районной больнице: «Завер
шение строительства лечебного 
корпуса планируется к концу 2020 
года, важно обеспечить условия 
для привлечения специалистов в 
территорию». 

На встрече с населением Вик
тор Иванович проинформировал 
главу региона об обращениях на
селения п. Рябинино по вопро
су строительства нового здания 
рябинин ской школы. Админи
страцией подготовлен участок для 
строительства, имеются коммуни
кации, есть типовой проект на 220 
мест. Виктор Иванович выразил 
надежду на скорейшее решение 
вопроса о строительстве новой 
школы  Министерством образова
ния Пермского края. 

Глава Прикамья отметил зна
чительный вклад Виктора Ивано
вича Баранова в развитие севера 
Пермского края. При личном учас
тии депутата на всей территории 
присутствия АО «Соликамскбум
пром» осуществляется строитель
ство социально значимых объек
тов, ведётся благотворительная 
деятельность.

«Уверен, что социальное пар
тнерство — это важнейшее усло
вие долговременного, стабильного 
развития территорий. Органы вла
сти и бизнес должны сотрудничать 
в интересах людей, создавать ус
ловия для работы и комфортного 
проживания граждан» — поде
лился своим мнением Виктор Ива
нович Баранов.

 Полезная информация

В СОЛИКАМСКЕ СЛУЧАЕВ ЗАБОЛЕВАНИЯ 
КОРОНАВИРУСОМ НЕ ВЫЯВЛЕНО

В Соликамске случаев за
болевания не выявлено. 

На заседании были опре
делены важнейшие направ
ления и рабочие группы под 
руководством заместителей 
главы СГО по контролю за 
общественным транспортом, 
образовательными учрежде

ниями, объектами торговли. 
К перевозчикам и торговому 
бизнесу предъявлены повы
шенные требования в плане 
дезинфекции. 

По интересующим вопро
сам в отношении коронави
русной инфекции можно по
звонить по телефону горячей 

линии Министерства здраво
охранения Пермского края: 
(342) 2580787 с 8:00 до 20:00. 

Также можно обратиться 
к специалистам отдела эпиде
миологии ФБУЗ «Центр гиги
ены и эпидемиологии в Перм
ском крае» по телефонам: 
8 (342) 2364152, 2083468.

17 марта в администрации Соликамского городского округа состоялось заседание КЧС по вопросу угрозы 
распространения инфекций, вызванных коронавирусом COVID-2019. 

Продолжение на стр. 2
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На территории Соликам

ского городского округа при
остановлена работа музеев, 
библиотек, учреждений допол
нительного образования.

Меры вводятся на основании 
приказа Министерства культу
ры Пермского края от 17 марта 
2020 года и действуют на тер
ритории всего региона. Меры, 
предусмотренные приказом, 
обязательны и будут действо
вать до указания об их отмене.

По решению совещания, 
которое состоялось в Мини
стерстве образования и науки 
Пермского края, все школы 
с 19 марта выводятся на дистан
ционное обучение.

С 19 марта по 21 марта все 
школьники Пермского края бу
дут обучаться дистанционно. 
С 23 марта по 29 марта уча
щиеся школ выходят на весен
ние каникулы. А с 30 марта по 
12 апреля включительно вновь 
будет организовано дистанци
онное обучение для всех школь
ников Пермского края.

Городской 
конкурс

Светлый праздник Пасхи 
уже очень скоро! МАУК «Музей 
истории соли» приглашает при
нять участие в открытом го
родском конкурсе творческих 
работ «Пасхальные традиции: 
открытка».

Обязательные условия:
 Участниками могут стать 

семьи, коллективы, жители го
рода в возрасте от 9 лет.
 В конкурсной работе 

должны быть отображены тра
диции празднования Пасхи, на
пример, такие как: 

• пасхальные сувениры 
(писанки, крашенки); 

• пасхальная традиционная 
трапеза (куличи, творожные 
пасхи, крашеные яйца); 
 На конкурс принимаются 

пасхальные открытки форма
том от А4 и не более А2. 
 Конкурсные работы могут 

быть нарисованы, а также вы
полнены в различной технике: 
лепка из солёного теста, квил
линг, вышивка, оригами и пр. 
Каждая открытка должна быть 
полностью готова к экспониро
ванию, то есть не требовать до
полнительных манипуляций по 
сбору отдельных фрагментов 
в единое целое, а так же иметь 
возможность размещения его на 
стену при оформлении выстав
ки. Участие бесплатное! 

Работы на конкурс прини
маются в Музее истории соли 
с 6 по 11 апреля в часы работы 
музея — с 9:00 до 17:00, ул. Га
зеты «Звезда», 2, каб. № 6. 

Подведение итогов конкур
са и награждение победителей 
состоится 16 апреля в 19:00 
во время мероприятия «Чистый 
четверг на Сользаводе». 

Ждём ваши заявки 
на электронную почту
 muzeisoli@mail.ru
Телефон: 8 (34253) 
34397.

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

В АЖУРЕ КАБЕЛЬНЫХ ТРАСС
 Городские новости  Слово специалисту

 Доска почёта

БОГАТЫРИ ПРОИЗВОДСТВА

— На комбинат я пришёл 
в 2009 году после окончания 
Чердынского филиала Соли
камского технологического 
колледжа по специальности 
технолог лесозаготовок. На
чинал с накатчиков, был по
том старшим накатчиком, был 
сушиль щиком, сейчас выпол
няю работу машиниста. Рабо
та на производстве мне очень 
нравится своей динамично
стью, активностью — здесь 
абсолютно некогда скучать, — 
рассказывает машинист БМ 
№ 2 БП № 2 Евгений Олегович 
Вяткин.

На сегодняшний день Ев
гений Олегович бригадир сво
ей смены, у него в подчинении 
10 человек. Полностью следит 
за процессом производства 
бумаги, начиная от работы 
подготовительного отдела, 
подачи массы и до конкретно 
производства. В оборудова
нии он смотрит за подготовкой 
массы, её обезвоживанием 
на сеточнопрессовой части, 
осуществляет контроль за ра
ботой сушильщика, резка и 
упаковка бумаги — все эти 
операции находятся в его ве
дении. Работа очень ответ
ственная, ведь необходимо 
не только самым тщательным 

образом соблюсти технологию 
производства, выдержать все 
параметры, но также принять 
оперативное решение в рам
ках своей компетенции при 
возникновении внештатной 
ситуации. С напряжением тру
довых будней помогает справ
ляться активный отдых и заня
тия тяжёлой атлетикой.

— Моё хобби это рыбал
ка, летняя и зимняя. Рыбачу 
с 10 лет. Мой самый запоми
нающийся улов был в прошлом 
мае — судак весом 5 300. 
На любительском уровне за
нимаюсь гиревым спортом. 
Держаться в форме помогают 
также лыжные прогулки. Если 
будет такая возможность, 
поста раюсь принять участие 
в Спартакиаде трудящихся 
в следующем году. У нас вооб
ще коллектив очень активный. 
Мы работаем с удовольстви
ем и хорошим настроением, 
и принимаем участие в сорев
нованиях за цех, — улыбается 
Евгений Олегович.  

— Евгений Олегович Вят
кин в своё время обучал меня. 
По работе его могу сказать, 
что человек он целеустремлён
ный, грамотный специалист 
своего дела, хорошо знает обо
рудование бумагоделательной 

машины № 2. Евгения отлича
ет серьёзное и ответственное 
отношение к работе — он всег
да отвечает за свои действия. 
Способен быстро принимать 
решения в нестандартных 
ситуациях. Будучи бригади
ром,  безусловно нашёл подход 
к смене, — прекрасно знает 
в какой ситуации нужно про
явить необходимую жёсткость, 
твёрдость и настойчивость. 
Особенно стоит отметить его 
адекватный и справедливый 
подход к бригаде. Справедли
вость это, в принципе, хоро
шее качество, а в отношениях 
с трудовым коллективом и тем 
более. А коллектив у нас друж
ный, спортивный, отлично сло
жившийся, — считает Павел 
Витальевич Мизонов, заме
ститель начальника по техно
логии БДМ № 2 БП № 2.

— Это действительно 
так, в коллективе Евгений 
Олегович пользуется за
служенным уважением. Для 
бригады он, конечно, автори
тет. Он очень быстро влился 
в коллектив, сразу наладил 
отношения с работ никами 
цеха, хорошо себя зареко
мендовал. Активно участвует 
в спортивных мероприятиях, 
выступает за наш цех. У Ев
гения Олеговича были заме
чательные настав ники Борис 
Николаевич Акулов, Василий 
Александрович Нассонов. 
Хочу сказать, что от каждо
го наставника он взял самое 
лучшее, — тепло улыбается 
председатель цехового ко
митета Любовь Викторовна 
Шахова.

Анна Кудряшова

Производство бумаги — дело достаточно трудоёмкое, 
непростое. Накатчик, прессовщик, сушильщик, 
машинист бумагоделательной машины — все они 
вовлечены в процесс производства, в котором ни одна 
пара рук не бывает лишней.

Мы планируем изменить 
схему и проложить новый ка
бель на первую насосную, пода
ющую воду в бум блоки, чтобы 
повысить надежность электро
питания данного объекта.

До лета необходимо обес
печить материалы, технику, 
составить графики работ.

А летом начнём готовиться 
к зиме. Сезонная проблема, ко
торую необходимо решить — 
защита кабельных трасс от 
меха нических повреждений.

Но у нас много работы и 
не по плану, в связи с выходом 
из строя электрооборудова
ния в технологических цехах. 
Каждое утро поступают заяв
ки с промышленной площадки, 
из управления, бухгалтерии, 
от службы охраны (ВОХР), 
ПЧ21, поликлиники: прове
рить, починить, заменить… 

— Станислав Николаевич, 
что можно отнести к специфи
ке работы участка?

— При прокладке кабеля 
всегда было нормой, что ра
ботники участка должны чётко 
придерживаться инструкций. 
Это гарантия собственной без
опасности и безопасности кол
лег при проведении работ. 

Есть виды работ, которые 
доверяют только нашим специ
алистам. Например, установку 
концевой муфты с предвари

тельной разделкой кабеля. 
Наши опытные электромон
тажники передают свой опыт в 
выполнении такой работы бо
лее молодым. В цехе придаёт
ся особое значение обу чению, 
подготовке молодых специ
алистов. Знания и навыки ра
боты передаются из поколения 
в поколение.

Возможно, к специфике 
нашей работы можно отнес
ти грамотное оформление 
докумен тов — нарядовдопус
ков, распоряжений. Что также 
служит гарантией безопаснос
ти при проведении работ.

А чтобы исключить так на
зываемый «человеческий фак

тор», проводится обу чение, 
люди у нас постоянно проходят 
аттестацию, сдают экзамен на 
группу электробезопасности. 

Ещё замечу, что безопас
ность наших людей при про
ведении работ во многом 
зависит от оперативного пер
сонала. На них лежит очень 
большая ответственность. В 
энерго цехе очень надёжный 
оперативный персонал. Ког
да мастера грамотно и чётко 
оформляют документы, а опе
ративный персонал произво
дит все переключения, мож
но быть спокойным за жизнь 
и здоровье людей в процессе 
работы.

— А что можно сказать 
о коллективе электромонтаж
ного участка?

— Коллектив у нас 
не очень большой. Все — гра
мотные специалисты. Даже 
те, кто пришли относитель
но недавно, быстро с помо
щью коллег повышают свой 
профессиональный уровень, 
наби раются опыта. Со време
нем все повышают квалифи
кацию, получают более высо
кий разряд.

Работаем слаженно, есть 
взаимопонимание и взаимо
помощь, хотя возраст у работ
ников участка разный.

Вообще, наставничество 
и ответственное, добросо
вестное отношение к работе 
в традициях энергоцеха бум
комбината. Если поручена 
работа — обязаны сделать 
в срок, выполнить весь объ
ём работы. Все осознают, 
что от нас, от нашего отно
шения к делу зависит бес
перебойная работа всего 
производства.

Что ж, хочется пожелать 
электромнотажному участку, 
всему энергоцеху, успехов в их 
сложной, ответственной рабо
те, и чтобы кабельные трассы 
были в ажуре.

Елена Налётова

Продолжение. Начало на стр. 1

Электромонтажник А.В. Белоножкин
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 Спорт

ПРАЗДНИК СИЛЫ, 
КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ

В празднике силы, красоты и 
здоровья приняли участие 17 ко
манд  предприятий со всего края, 
и в том числе команда АО «Со
ликамскбумпром». В её состав 
вошли 19 человек — это самые 
активные, креативные, весёлые 
и спортивные работники комби
ната. Ребята бумажники при
няли участие в таких програм
мах как гиревой спорт, лыжные 
гонки, шахматы и многоборье  
ВФСК ГТО, включающее в себя 
стрельбу с дистанции десяти ме
тров из электронного оружия, 
сгибание и разгибание рук в упо
ре лёжа на полу, наклон вперёд 
из положения стоя на гимна
стической скамье, поднимание 
туловища из положения лёжа 
на спине, сгибание и разгибание 
рук в упоре лёжа о гимнасти
ческую скамью, а также рывок 
гири весом 16 килограмм.

В СК имени В.П. Сухарева 
царило оживление. Повсю
ду можно было увидеть со
средоточенные и серьёзные 
лица участников, готовящихся 
к выступ лению, взволнованных 
болельщиков, собранных и ре
шительных работников первич
ных профсоюзных организаций 
предприятийучастников.

И вот, наконец, последние 
приготовления завершены. 
Коро левы, ферзи, слоны и пеш
ки заняли свои законные места 
на шахматных досках, судья 
дал самые главные напутствия, 
пояснения и пожелания успеха 
спортсменамтяжелоатлетам, 
участники лыжных гонок полу
чили номера. Отмашка к началу 
соревнований была получена.

Нешуточный накал страстей 
был на всех площадках — ка
жется, можно было услышать, 
как кипят мысли шахматистов, 
просчитывающих ходы на не
сколько шагов вперёд. Партии 
сменяли друг друга, менялись 
соперники, контрольные ша
шечные часы неумолимо от
щёлкивали лимит времени на 
обдумывание хода. Болельщи
ки шахматистов буквально за
таили дыхание — в зале стоя
ла звенящая тишина. И только 
гдето в отдалении то и дело 
раздавались звуки опускаю
щихся на деревянный помост 

гирь. На площадке, где состяза
лись гиревики, было оживлён
но — зрители и гос ти меропри
ятия изо всех сил поддерживали 
своих атлетов. Поздравления
ми, улыбками и крепкими дру
жескими объятиями встречали 
группы поддержки своих геро
ев, среди которых было немало 
девушек. Дада, прекрасная 
половина человечества замеча
тельно справляется с гирями, 
многие участницы продемон
стрировали отменную физиче
скую форму! 

Погода улыбнулась участни
кам лыжных гонок — в лесном 
массиве спортивного комплекса 
было солнечно, безветренно и 
оченьочень напряжённо. Лыжня 

простотаки плавилась под напо
ром спортс менов в яркой экипи
ровке — никто не хотел уступить 
первенство соперникам.

А между тем, уставших 
пос ле трудной борьбы, но не 
сдавшихся и не растерявших 
боевого задора и настроения, 
спортсменов ожидало насто
ящее праздничное шоу. Це
ремония открытия Спарта
киады была торжественной и 
красочной. На экране мелькали 
кадры, иллюстрирующие со
бытия прошлых лет. Картины 
рабочих будней предприятий 
страны, моменты спортивных 
состязаний трудовых резервов. 
На старой киноплёнке были 
запечатлены одухотворённые 
лица победителей, пережива
ния зрителей и достижения на
родного хозяйства. Но из песни 
слова не выкинешь — и вот 
уже на экране то, что навсегда 
останется в памяти — картины 
Великой Отечественной вой
ны. Бесценные эмоции народа 
победителя нашли отражение 
в выступлениях юных фигурис
тов. Сценами из фильмов воен
ных лет казались их програм
мы — девчата в форменных 
платьях и юноши в гимнастёр
ках вышли на лёд. С замирани
ем сердца следили зрители за 
сложнейшими поддержками и 
пируэтами, исполняемыми ими. 

В завершении трудного, на
сыщенного событиями и радост
ными переживаниями дня, были 
представлены все команды 
участницы соревнований — их 
представители торжественно 
выходили с флагами предпри
ятий. А впереди всех ещё ждали 
финальные состязания, подве
дение итогов, награждение и це
ремония закрытия.

Результатом команды бу
мажников стало 16 место 
в обще командном зачёте, 11 об
щекомандное место в груп
пе, и завоёванные 27 очков 
по 4 видам. Спортсменыгире
вики заняли почётное 3 место, 
в лыжных гонках бумажники 
заняли 11 место, в многоборье 
ВФСК ГТО итогом стало 8 мес
то, а шахматах — 5 место.

Анна Кудряшова

Лыжники

Участковые Совета ветеранов, А.М. Пьянкова — 1 ряд, 1-я справа

Гиревики

Шахматисты

  Традиции

На этой неделе завершила свою деятельность 
в качестве участковой Совета ветеранов Алевтина 
Михайловна Пьянкова. Без малого 25 лет отдала 
она этому нужному и важному делу.

НА СЛУЖБЕ ЛЮДЯМ 

— Участковой я отрабо
тала 25 лет, с 1994 года, после 
выхода на пенсию. А в общей 
сложности мой допенсионный 
стаж на комбинате составля
ет 37 лет. На Соли камский 
целлюлозно бумажный ком
бинат я пришла в 1957 году, и 
за всё время работы сменила 
несколько специальностей. 
Начинала с ДМЦ1, работала 
на производстве — накалы
вали баланс на дефиб рёры, 
подавали его на лесотаски, 
потом работала на щеполов
ках. Сейчас там уже, конеч
но, всё совсем подругому. 
С 1961 года перешла в ма
шинное бюро — печатали 
различные документы для 
всего комбината. Можно 
сказать, километры бумаги 
прошли через руки сотруд
ницмашинисток. Много лет 
трудилась и в хозяйственном 
отделе делопроизводителем. 
Получается, вся моя трудовая 
деятельность связана с до
кументами и с людьми. Воз
можно именно поэтому, после 
выхода на пенсию, согласи
лась заменить на несколь
ко недель отсутствующую 
Сусанну Петровну Франц, да 
так и осталась. В общем, при
няла эстафету от неё, хотя 
изначально и не планирова
ла, — улыбается Алевтина 
Михайловна. — Наверное, 
правильно говорят — всё 
самое постоянное это то, что 
задумывалось как временное. 
Председателем Совета вете
ранов на нашем предприятии 
был тогда Илья Максимович 
Старцев. Участки у нас были 
большие, примерно по 150 ве
теранов комбината. К каждо
му нужно было найти подход, 
обратить внимание, уделить 
время. А ещё годы были такие 
непростые, продукты давали 
по талонам, и мы, участковые, 
расфасовывали крупы, сахар, 
муку. Даже по домам разно
сили, и такое было. Да и мно
го всего было за 25 лет — 
и в больнице ветеранов 
навещали, и помогали людям 
решать различные организа
ционные вопросы, с органами 
социальной защиты, напри
мер. О проделанной работе 
мы писали ежеквартальные 
отчёты. Рабо та Совета ве

теранов всегда была постав
лена на комбинате очень се
рьёзно. Было непросто, но 
и интересно!

— Алевтину Михайловну 
знает очень большое количес
тво людей на предприятии — 
и те, кто ещё продолжают 
работать, и те, кто находится 
на заслуженном отдыхе. Я ду
маю, что все они относятся 
к ней с большой благодарно
стью и уважением. Алевтина 
Михайловна это наш старей
ший участковыйорганизатор 
в Совете ветеранов, поэтому 
она ещё и учитель для жен
щинучастковых, которые 
пришли позже неё. Алевтина 
Михайловна учила их, на что 
обращать внимание при ра
боте с ветеранами, как вес
ти документацию. Ей всегда 
удавалось сгладить все ше
роховатости в отношениях, 
приободрить человека, успо
коить. В связи с 40летием 
городского Совета ветеранов 
награждена знаком «Призна
ние заслуг».

 Алевтина Михайловна 
– человек, который интере
суется другими людьми, и, 
конечно, мы бы никогда не 
отпустили бы её, несмотря 
на преклонный возраст. Ещё 
попросили бы работать, но 
надо поберечь её здоровье, 
для того, чтобы она могла 
нам помогать периодически. 
Алевтина Михайловна очень 
мудрый человек, и мы все 
бесконечно благодарны ей 
за советы! — говорит пред
седатель Совета ветеранов 
АО «Соли камскбумпром» 
Надежда Александровна 
Шилкова.

— А теперь пришла пора 
уходить на заслуженный от
дых, — с улыбкой резюмиру
ет Алевтина Михайловна. — 
Буду заниматься укреплением 
здоровья при помощи скан
динавской ходьбы. Люблю 
много гулять по лесу в любое 
время года, любоваться на 
нашу замечательную приро
ду. Заметила, что в лесу всег
да успокаиваюсь — на све
жем воздухе приходят самые 
хорошие, умиротворяющие 
мысли.

Анна Кудряшова

13, 14 и 15 марта  прошла Спартакиада трудящихся Пермского края 2020 года, 
посвящённая 75-летию Победы в Великой Отечественной войне.

МНЕНИЕ

Светлана Владимировна 
ЕЛИСЕЕВА,  
председатель первичной 
профсоюзной организации 
АО "Соликамскбумпром":
 
— Хочется отметить, что ра-
ботники АО «Соликамскбум-
пром» впервые принимают 
участие в краевой Спарта-
киаде трудящихся. Команда 
бумажников приняла участие 
в обязательных дисциплинах, 
таких как многоборье ВФСК 
ГТО и лыжные гонки, а также 
в гиревом спорте и в шах-
матах. Хочу сказать, что 
работники, которые прини-
мают участие во внутренних 

спортивных мероприятиях — 
все заявились для участия 
в Спартакиаде трудящихся 
Пермского края 2020 года. 
Стоит отметить, что участ-
ники очень переживали, для 
них это, безусловно, почётная 
миссия — представлять наше 
предприятие на юбилейной 
Спартакиаде. У нас прово-
дится ежегодная спартакиада 
трудящихся, которая нахо-
дит активный отклик среди 
работ ников. Наша спартаки-
ада включает в себя двенад-
цать вид ов спорта, в ней 
ежегодно принимают участие 
более шестисот человек. 
Помимо этого, руководство 

цеха спортивных сооружений 
всегда в курсе происходящих 
в городе спортивных меро-
приятий. Участие в спортив-
ных состязаниях краевого 
уровня это возможность, 
в первую очередь, для самих 
спортсменов показать себя, 
свои силы и возможности. 
Дух соперничества перешёл 
даже на зрителей — мы все 
сопереживали участникам, 
радовались как за самих 
спортсменов, так и за пред-
приятие в целом. Подобные 
мероприятия очень сближа-
ют трудовой коллектив, это 
не может не радовать.
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 Акция

РАСТИТЕ ЧИТАТЕЛЕЙ!

В этом году акцию АО 
«Соли камскбумпром» прово
дит совместно с библиотеками 
города Соликамска. Каждый 
желающий подарить, передать 
в дар из своей личной библио
теки книгу, сможет это сделать, 
обратившись в любую из библи
отек городской системы. По за
вершении акции, все собранные 
детские книги будут переданы в 
сельские библиотеки.

За первый месяц на призыв 
подарить книги откликнулось 
178 человек. Это представители 
самого разного возраста: от до
школьников до людей старшего 

поколения, чьи внуки уже вы
росли, а книги остались.

Читатели библиотеки № 4 
активно поучаствовали в таком 
нужном деле. В первые дни ак
ции была подарена серия детских 
иллюстрированных энцикло
педий, книги пермских авторов, 
детские книжкималышки.

Центральная городская 
биб лиотека получила в подарок 
от своих читателей 314 книг и 
благо дарит всех.

В библиотеку № 7 читатели 
передали детские книги, ко
торые специально приобрели, 
чтобы принять участие в акции. 

Библиотека получила в подарок 
новые чудесные детские книж
ки! Спасибо большое, дорогие 
друзья!

Присоединились к акции и 
жители сёл Тохтуева, Полово
дово, Тюлькино, посёлка Затон.

Всего за месяц в библио
теки подарено 1300 книг. Для 
сельских ребят уже собрана 
серия детских иллюстриро
ванных энциклопедий изда
тельства «РОСМЭН», серия 
книг «Школьная библиотека», 
детек тивная серия «Черный 
котё нок», познавательная се
рия «Всё обо всем» и много дру
гих замечательных, содержа
тельных и красочных изданий.

Мы надеемся, что в скором 
времени их станет еще боль
ше, ведь акция продлится до 
1 июня. Сотрудники библио
тек уверены, что каждая при
несённая в дар книга обретёт 
вторую жизнь и найдёт своего 
читателя!

По информации предоставленной 
МБУК «ЦБС» города Соликамска

После конкурса Т.А. Шевелёва, Т.С. Шац,Н.А. Мусихина и Н.М. Эрленбуш

В библиотеке № 6

В Международный 
день дарения книги — 
14 февраля — был дан 
старт акции «Люблю 
читать — дарю книгу!», 
организованной 
по инициативе депутата 
Законодательного 
Собрания Пермского 
края Виктора Ивановича 
Баранова.

В ДК «Бумажн6ик» 13 марта 
состоялся необычный конкурс, 
организованный Городским сове
том ветеранов. В нём могли при
нять участие дамы в возрасте 55+.

Конкурс проходил при под
держке  управления внутренней 
политики администрации Соли
камского городского округа, депу
тата Законодательного собрания 
Пермского края Виктора Ивано
вича Баранова, администрации 
ДК «Бумажник».

Конкурсная программа состо
яла из трёх заданий — «Визит ная 
карточка», «Творчество участни
цы» и «Дефиле».

Выполняя первое конкурсное 
задание, участницы должны были 
рассказать о себе, могли исполь
зовать музыкальное сопровожде
ние, видеоряд, помощь группы 
поддержки.

По второму заданию участни
цы должны были продемонстри
ровать свои таланты в различных 
видах искусства: вокале, хорео
графии, игре на музыкальных ин
струментах, поэзии и других.

В третьей части конкурса да
мам предстояло продемонстри
ровать оригинальные наряды и 
умение держаться на сцене.

Десятка красивых и отваж
ных женщин вышла на сцену. 
Как причудливо соединились за
стенчивость, присущая девочкам 
родом из СССР, и уверенность 
состоявшихся зрелых личностей! 
Участницы конкурса продемон
стрировали ум, способность к са
моиронии, чувство меры. Словом, 
были просто очаровательны!

Конечно, мы всегда болеем за 
своих. Но, сознаюсь, что следила 
с большим интересом за участни
цей, которая удачно обыграв фа
милию, назвала себя в конкурсе 
«Визитная карточка» вишенкой 
на торте, и за очень смелой энер
гичной леди, которая вступила в 
конкурсную борьбу в свой юби
лейный 85ый год.

Участницы конкурса показали 
свою индивидуальность, проявили 
незаурядные творческие и арти
стические способности, продемон
стрировали умение танцевать и 

носить вечерний наряд. К тому же, 
у каждой из участниц были мощ
ные группы поддержки. Поэтому 
с каждым выходом на сцену наши 
участницы чувствовали себя всё 
увереннее, блистали всё ярче.

Порадовало, что участие в 
конкурсе стало праздником для 
женщин, чувствующих любовь и 
поддержку близких, восхищение 
зрителей. И каждая из них по пра
ву стала победительницей, каж
дая — в своей номинации. Это 
было очень мудрым решением 
организаторов и жюри.

От имени депутата Законо
дательного Собрания Пермского 
края Виктора Ивановича Барано
ва приветствовала всех на празд
нике, вручала призы и грамоты 
помощник депутата Нина Алек
сандровна Мусихина.

АО «Соликамскбумпром» 
представляли на конкурсе три 
участницы. Наталия Михайлов
на Эрленбуш признана по итогам 
конкурса «Мисс креативность», 
Татьяна Анатольевна Швылёва — 
«Мисс очарование», Татьяна Семё
новна Шац — «Мисс мастерица».

Наталия Михайловна Эрлен
буш поделилась своими впечатле
ниями об участии в конкурсе:

— Для меня конкурс стал но
вым, интересным этапом жизни. 
Я никогда себя не пробовала в та
ких мероприятиях и получила ко
лоссальное удовольствие и драйв.

Кажется, что только сейчас я 
могу уже многое, когда стала взрос
лым и уверенным в себе человеком. 
Раньше такого не было, а сегодня 
я вышла на сцену и совершенно не 
боялась. Всё это благодаря под
держке моей семьи, которая объеди
нила всех родных от Екатеринбурга 
до Москвы. Спасибо за помощь 
в подготовке к конкурсу Светлане 
Поликарповне Станкевич.

Мне хотелось, чтобы всё было 
зажигательно, для этого проводи
лась огромная работа: репетиции, 
бесконечная смена нарядов, про
бы, поездки. Вижу результаты, 
отдачу от зрителей, наслаждаюсь 
сценой и понимаю, что всё не зря!»

Анна Астрова

В этом году формат выстав
ки изменён, и вашему вниманию 
предложена гостевая персональ
ная выставка Веры Андреевны 
Шамсудиновой, ветерана Соли
камского магниевого завода.

Выставка пройдёт в музее 
истории предприятия с 20 марта 
по 20 апреля. В двух залах музея 
размещены более 40 картин, вы
полненных в технике вышивки. 
Картины красочные и разноо
бразные, вызывают умиление и 
уравновешивают душевный на
строй, поэтому выставка носит 
название «Гармония души». Ва
шему вниманию представлены 
природные пейзажи, портреты, 
натюрморты. Кроме того, вы 
можете увидеть замечательные 
объёмные работы из бисера.

На мой взгляд, эта выставка 
очень хорошо вписывается в на
строение наступившей весны: 
она яркая, насыщенная, а глав
ное, живая! Приходите!

Найле Музафарова,
заведующий музеем истории

АО «Соликамскбумпром»

 Эхо праздника

 Музей

ВСЁ ТО ЖЕ В НИХ 
ОЧАРОВАНЬЕ

ВЕСЕННИЙ ПОДАРОК

Юные чаровницы повзрослели и приняли участие 
в конкурсе «Красотки элегантного возраста». Тем самым 
продлили себе и зрителям любимый весенний праздник.

Стало уже доброй традицией 
радовать бумажников, 
жителей и гостей города 
выставками декоративно-
прикладного творчества, 
организованными музеем 
истории предприятия.

ВНИМАНИЕ!

Время работы выставки
«Гармония души»:
вторник — пятница
11.00 – 13.00,  
15.00 – 17.00
Тел: 8 (34253) 2-29-02

Библиотеки подводят промежуточные итоги акции


